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Touchée par le cancer du sein à deux reprises, Mireille Robin-Lemoine a ouvert au
Mans, en mars 2024, un magasin spécialisé pour les personnes atteintes de cette
maladie. Mes Hirond’Elles n’est pas simplement une boutique, c’est un véritable
lieu de soutien et d’échanges. La gérante de l’enseigne s’est confié à Vitav.

Comment vous est venue l’idée de créer cette boutique ?
À la suite de mon deuxième cancer, j’ai été arrêtée pendant dix-huit mois. Cette période a
été un tournant dans ma vie. Je ne me voyais pas reprendre mon ancien emploi, j’avais
vraiment envie de faire autre chose. Pendant les séances de chimiothérapie, j’ai trouvé qu’il
manquait de lieux proposant les produits que je cherchais. Et puis, ces endroits faisaient bien
trop référence au cancer. Je me suis alors demandé quel genre de lieu j’aurais aimé trouver.

  

« Le but est de proposer un magasin spécialisé avec une partie boutique
et une partie salon »

Quel est la vocation de ce lieu ?
J’avais envie d’imaginer un espace dans lequel je me sentirais comme chez moi. Le but est
de proposer un magasin spécialisé avec une partie boutique et une partie salon. L’offre est
très diversifiée puisque mes sœurs de combat peuvent trouver aussi bien des accessoires, du
maquillage, des livres, qu’une oreille attentive. Les relations sont différentes, le rapport n’est
pas le même. Les très beaux retours que j’ai reçus depuis l’ouverture m’ont vraiment touché.

« Rêver d’une hirondelle est un signe de guérison »

https://www.vitav.fr/dsc00254/
https://www.vitav.fr/dsc00220/
https://www.vitav.fr/dsc00234/
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Votre enseigne se nomme « Mes Hirond’elles ». Quelle est la signification ?
Je ne voulais pas d’une connotation au cancer. Au moment où je cherchais le nom de la
boutique, je tombais régulièrement sur des images d’oiseaux. En faisant des recherches sur
Internet, j’ai lu que rêver d’une hirondelle est un signe de guérison. J’ai tout de suite su que
ce serait le bon mot.

  

« Je souhaite mettre en place des temps de discussion et des ateliers
collectifs »

Quels sont vos projets ?
Le premier est la pause-café, un temps de discussion libre qui aura lieu dans le salon. Le
premier rendez-vous est prévu le vendredi 26 avril. Par ailleurs, pour les prochains mois, je
souhaite mettre en place des ateliers collectifs en petit comité. J’inviterai des intervenants
spécialistes pour aborder divers sujets vécus pendant le traitement du cancer, mais aussi,
une fois guérie.

Propos recueillis par Lucie BREFFEIL.
Photos : Coline OLLIVIER PALLUD.

Mes Hirond’Elles, 25, rue Barbier, au Mans. Ouvert du mardi au vendredi, de 10 h à
18 h et le samedi de 9 h à 13 h. Tél : 06 85 06 30 21.

Cliquer pour visualiser le diaporama.

https://www.vitav.fr/dsc00229/
https://www.vitav.fr/dsc00241/
https://www.vitav.fr/dsc00250/
https://www.vitav.fr/au-mans-un-espace-unique-dedie-aux-malades-du-cancer/#gallery-70696-1-slideshow

